

Traditionelles Grünkohlessen

Gemütliches Beisammensein beim Kneipp-Verein Elten



November 2023 – Es war mal wieder gesellig und lecker. Nach dreijähriger Corona-Pause fand endlich wieder das Kneipp-Grünkohlessen statt. Fast 100 Mitglieder waren ins Gründungskokal Restaurant Wanders gekommen, um gemeinsam in geselliger Runde das leckere Wintergemüse mit Würstchen oder Kassler zu essen. Vorsitzende Dr. Manon Looch-Braun begrüßte die Mitglieder und freute sich sehr über die zahlreichen Teilnehmer. Weitere Informationen zu den Angeboten des Kneippvereins Elten e.V. unter www.kneippverein-elten.de oder www.facebook.com/kneippelten.

Dr. Manon Looch-Braun

Kontakt:
Kneipp-Verein Elten e.V.
Rheinpromenade 27
46446 Emmerich am Rhein
Tel.: 02822-931030
E-Mail: info@kneippverein-elten.de
www.kneippverein-elten.de